

Au Fournil des Morins



Pas mal d'activités cette année, et beaucoup de très bons moments se sont déroulés auprès du fournil en reconstruction à Nielles.

Après un bal folk qui a rassemblé 150 personnes mais qui n'a pas pu se faire à Théroouanne à cause des inondations, il y a eu les journées portes ouvertes, avec un marché d'artisans locaux, la conteuse Christine Charpentier, un super géocaching et une troupe de musique traditionnelle du conservatoire de Saint Omer qui nous a charmés dans l'après-midi.



Un partenariat entre la maison de l'archéologie de Théroouanne et le Fournil a montré l'importance de travailler ensemble pour valoriser l'histoire du territoire. Ainsi, quatre visites gratuites ont été organisées cet été sur le thème de l'architecture des fermes du pays.

Dans le cadre d'une résidence d'artistes organisée par la CAPSO, une sculptrice céramiste est venue nous accompagner dans la construction d'un four primitif et la cuisson de céramiques.



Guillaume, de l'association « Mauvaises Herbes » nous a proposé une activité sur le thème des abeilles sauvages et domestiques.



Au Fournil des Morins



Au cours d'une soirée repas-concert, nous avons pu écouter la chanteuse et instrumentiste locale Gaëlle Sara Branthomme.



Il y a également eu un atelier peinture à la farine, des chantiers écoles pour l'entretien du site, une soirée cinéma de plein air, un atelier vannerie et un atelier nichoir.



Pour 2025, il reste beaucoup de travail à effectuer pour achever la reconstruction du four à pain avec les partenaires, les chantiers écoles, les maçons et bénévoles.

Trois événements majeurs sont déjà programmés pour l'année 2025 :

- **Bal folk** le 15 mars dans la Salle des Fêtes de Théroouanne
- **Portes ouvertes** de l'Association fin juin
- **Repas-Concert** le 27 septembre sur le site de l'Association à Théroouanne

Et bien sûr, l'inauguration du four au cours de l'année.

Suivez nos activités sur Facebook et n'hésitez pas à nous rejoindre si le cœur vous en dit en 2025.

Les membres de l'association vous souhaitent une bonne année !

Par courriel à : aufournildesmorins@gmail.com
Par courrier postal : 2, Rue de Delettes à Théroouanne
Demander votre bulletin d'adhésion au siège de l'Association, par email ou sur Facebook.

